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Résume :

Les notes personnelles sont 'un des mécanisme de preuve des crimes lies aux massacres du 08
mai 1945 . car ces massacres perpétres par le colonialisme frangais contre le peuple algérien sont
parmi les crimes les plus odieux contre humanité qui aient été commis au cours du siecle. et le

gouvernement frangais a délibérément utilise la force et la violence qui ont fait plus de 45 mille
victimes algériennes et cela nous montre brutalité du colonialisme frangais contre les algériens au

niveau de I'étude de mémoires personneﬂes .
Summary :

The personal notes are onr of the mechanisms of proving crimes related to the massacres of 08
may 1945 . as thes massacres which the french colonialists died against the algerian people. are
among the most heinous crimes against humanity that were committed during the twentieth century
.and the french government deliberately used force. and violence that claimed the lives of mort han

45 thousand algerians and show us the barbarism of french colonialism in the algerians at the level

of studying personal diaries.
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